

Antrag

Vorlage: AT/0152/2018					Datum: 17.09.2018			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfrak	ction					Az.:	
Betreff:								
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Wohnmobilpark								
Gremienweg:								
27.09.2018	Stadtrat		einstimn	nig	mehrheitl		ohne BE	
			abgelehr	ıt]	Kenntnis		abgesetzt	
			verwiese	n	vertagt		geändert	
	TOP	öffentlich	Enth	ıltungen		Gege	enstimmen	

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen,

ob es möglich ist, Flächen in dem Areal der Königsbacher Brauerei zwischen Bahntrasse und Rheinufer zu pachten, mieten oder zu erwerben, um in diesem Gelände Wohnmobile aufstellen zu können.

Begründung:

Nach dem Wegfall des Wohnmobilstellplatzes im Rauentaler Moselbogen stellt der Lützeler Campingplatz das einzige attraktive Angebot an Wohnmobilflächen in der Stadt. Auf der anderen Seite wächst die Nachfrage nach solchen Plätzen insbesondere in attraktiver Flussnähe stetig. Aus der Rhein-Zeitung vom 11.9.2018 war nunmehr zu entnehmen, dass die Koblenzer Brauerei veräußert werden soll. Man mache sich Gedanken über die Entwicklung der am Rhein überwiegend brachliegenden Flächen. Diese Flächen sind aufgrund der unmittelbaren Lage am Rhein eine attraktive Alternative zu dem bisherigen Wohnmobilstellplatz am Rauentaler Moselbogen. Auch die Nähe des ÖPNV (RMV-Linie 650, Haltestelle Königsbacher) zu einem vorhandenen Biergarten und die Radwegeverbindung in die Stadt und ins Mittelrheintal sind ein Standortvorteil. Im Hinblick auf die BuGa 2029 hat das große Areal ein Potential für einen attraktiven Wohnmobilstellplatz im UNE-SCO-Welterbe "Oberes Mittelrheintal", das die Stadt sich nicht entgehen lassen sollte.